

Mardi 11 OCTOBRE
SFAX 2022

1^{er} Forum

Développement du Tourisme de Croisière en Tunisie
Défis & Opportunités



SFAX



ELJEM



SBETLA



CROISIÈRE

Sfax

Tourisme Historique et Archéologique

De la *Médina Arabe de Sfax* au *château Byzantin de Youngha* à l'*Amphithéâtre Romain d'El Jem* (Gouvernorat de Mahdia) ou encore le site prestigieux Romain & Byzantin de Sbeitla/Sufetula (Gouvernorat de Kasserine) ne sont que quelques atouts du Cruise HUB touristique que la **Ville et le port de Sfax** peuvent offrir au **Tourisme de croisière**.

Welcome – Bienvenue

Ahlan wa sahlam à Sfax!





SFAX



ELJEM



SBITLA



CROISIÈRE

Sfax HUB de Croisière stratégique au cœur de l'histoire et des **sites archéologiques Tunisiens de haute valeur** :

La Médina de Sfax héritage unique en Méditerranée. Fondé en 849 sur ordre de l'Émir Aghlabide de Kairouan Abou Abbas 1er - La Médina de Sfax inscrite au Patrimoine national depuis 1912, est une médina arabe tunisienne qui constitue le cœur historique de la ville de Sfax. Elle est considérée comme l'une des rares villes médiévales de l'Afrique du Nord.

Sans oublier les **Iles de Kerkennah** à 1hrs de Sfax, L'huile d'olive, la gastronomie sfaxienne...

L'Amphithéâtre d' El Jem à 45min de Sfax- Fondée sur les ruines de la cité antique de **Thysdrus**, construite au Ier siècle après JC, elle est célèbre pour son amphithéâtre, le plus grand de l'Empire Romain (entre 27 000 et 30 000 spectateurs) après le Colisée de Rome (45 000 spectateurs) et celui de Capoue.

Sbeitla / Sufetula à 1h45 de Sfax

Sbeitla, anciennement connue sous le nom de Sufetula, fondée par l'Empereur romain Vesparien. Le site archéologique de Sbeitla est connu parmi les sites archéologiques Romain & Byzantin les mieux conservés de la Tunisie **Venez découvrir les trois temples dédiés à la Triade capitoline Jupiter, Judon & Minerve...**

Sfax strategic CRUISE HUB at the heart of high value **Tunisian history and archaeological sites**:

The Medina of Sfax, a unique heritage in the Mediterranean. **Founded in 849 by order of the Aglabite Emir of Kairouan Aoul Abbas 1st** - The medina of Sfax Listed as Heritage since 1912, is a Tunisian Arab medina which constitutes the historic heart of the city of Sfax. It is considered one of the few medieval towns in North Africa.

Also the **Kerkennah Islands** an hour from Sfax....Unique in Mediterranean sea...

The Amphitheater of El Jem
45min from Sfax

Founded on the ruins of the ancient city of Thysdrus builded Ist Century, famous for its amphitheater and the largest in the Roman Empire (between 27,000 and 30,000 spectators³) after the Colosseum of Rome (45,000 spectators) and Capua...

Sbeitla / Sufetula 1h45 from Sfax

Sbeitla, formerly known as Sufetula, founded by the Roman Emperor Vespasian. The archaeological site of Sbeitla is known among the best preserved Roman & Byzantine archaeological sites in Tunisia **Come and discover the three temples dedicated to the Capitoline Triad, Jupiter, Judon & Minerva...**